
Встреча на шенталинской земле

В минувшую пятницу кандидат в Губернаторы Самарской области Николай Иванович
Меркушкин провел встречу с жителями Шенталинского района.
  Свой визит он начал с посещения многофункционального центра, открывшегося в этом
году. Временно исполняющий обязанности Главы региона посмотрел, как работает
электронная очередь, пообщался с сотрудниками.
  Далее Н.И. Меркушкин в сопровождении Главы района А.В. Кириллова осмотрел
«замороженную» стройку Дворца культуры и спорта. Этот объект начали возводить в
2005 году. Здесь планировалось сделать концертный зал, классы для занятий
самодеятельностью, бассейн, спортзал. Но в связи с финансовым кризисом стройка
была приостановлена. Временно исполняющий обязанности руководителя области,
внимательно осмотрев здание, сказал, что необходимо подумать над завершением
строительства.
  Продолжилась встреча в районном Доме культуры, который был переполнен. Сюда
пришли люди самых разных профессий, разных возрастов. Кто-то хотел послушать Н.И.
Меркушкина, кто-то задать интересующий его вопрос, затронуть ту или иную проблему.

      

Мероприятие началось с приятного момента –  вручения  молодым семьям жилищных
сертификатов, а начинающим фермерам – денежных грантов. Одна из получательниц
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гранта Людмила Панина поблагодарила Временно исполняющего обязанности Главы
региона за поддержку, сказав, что такая существенная помощь способствует развитию
сельскохозяйственного производства в районе.
  Н.И. Меркушкин начал свою речь с анализа социально-экономического развития
губернии. Он также сказал: «Нам необходимо объединиться и решить поставленные
перед нами задачи. Собственными силами все проблемы решить невозможно, поэтому
мы должны поддерживать во всем федеральный центр. Только в этом случае мы можем
рассчитывать на поддержку Президента и федерального правительства. Нам
необходимо активно двигаться вперед». Приезд Президента России В.В. Путина в
Самарскую область свидетельствует о такой поддержке. Мы должны принять активное
участие в предстоящих выборах и показать, что Самарская область может быть оплотом
российской державы.
  Далее Николай Иванович предложил перейти к вопросам, интересующих шенталинцев.
Их оказалось немало.
  Сельхозпроизводители, поблагодарив за оказываемую  поддержку, просили помочь со
строительством молочных ферм. Временно исполняющий обязанности Главы региона
сказал, что в этой сфере наблюдается динамика, которую власти будут наращивать.
«Нам сегодня нужно больше производить собственной продукции. А чтобы продукты 
наших производителей активно реализовывались –  чаще будут проводиться
сельхозярмарки», – сказал Николай Иванович. 
  Одним из острых вопросов для шенталинцев является оформление земель,
находящихся в гослесфонде. Прозвучал он и на данной встрече.
  Коснулись и темы реконструкции котельных и водопроводных сетей в райцентре.
Отметим, что износ водопроводных сетей в Шентале составляет 80%. Временно
исполняющий обязанности Главы региона ответил, что возможность модернизации этих
объектов за счет областного бюджета будет предусмотрена.
  Директор Дома молодежных организаций попросил помочь с покупкой микроавтобуса,
который нужен для выезда с детьми на различные мероприятия. Н.И. Меркушкин сказал,
что можно оказать такую помощь, но транспорт должен использоваться не только
Домом молодежи, но и работниками культуры, спортсменами.
  Звучало и немало слов благодарности за то, что было сделано за последние два года.
Шенталинцы выразили искреннюю признательность за строительство объездной
дороги, спортивных объектов, ремонт школ, детских садов, выделение денежных
средств на культурно-оздоровительный центр. Пожелали Временно исполняющему
обязанности Губернатора энергии и сил на все задуманное, отметив его огромные
организаторские способности, большой талант руководителя.
  Говоря об объездной дороге, Николай Иванович сказал: «Дорога действительно
получилась хорошая. Едешь и любуешься». И также подчеркнул, что очень красиво,
достойно выглядит Аллея Героев.
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  Как бы в тему прозвучал вопрос от председателя районного общества ветеранов Г.И.Михайлова. Он просил, чтобы средства на ремонт обелисков памяти ВОВ, а их в нашемрайоне 29, выделялись не накануне Дня Победы, а значительно раньше. Предложениебыло принято. Г.И. Михайлов также поинтересовался, не будут ли объединенымуниципальные образования. Николай Иванович ответил, что он противник таких идей.И подчеркнул, что мы должны сделать все, чтобы сохранить каждый район, где бы людижили, трудились, растили детей.  Руководитель СПК «Каменский» Н.В. Окладов посетовал, что в их селе, где проживают500 человек, успешно развивается сельхозпроизводство, нет асфальтированной дороги,а детский сад находится в ветхом состоянии. Как стало известно, дошкольноеучреждение уже включено в программу реконструкции.  Одна из жительниц Шенталы, получившая жилье по программе переселения из ветхогои аварийного жилья, поведала о том, что жилищными условиями довольна, но далекодобираться до райцентра – 4 км. А среди жильцов есть дети, пенсионеры. Нужныдорога и автобус. Николай Иванович Меркушкин сказал, что вопрос недешевый, нонужно рассмотреть такую возможность.  Помочь ускорить ремонт СДК, школьного маршрута просил глава сельского поселенияТуарма В.П. Иванов.  Сотрудница ЦСО, мать троих детей, подняла вопрос об условиях вступления вжилищные программы. Она посетовала, что не может в них участвовать, поскольку у неенет средств. «Чтобы получить субсидию от государства, мне нужно иметь почти миллионрублей на счету. У меня, одной воспитывающей троих детей, таких денег нет. Да икредит такой не дадут». Временно исполняющий обязанности Главы региона поручилрегиональным и муниципальным властям посмотреть, как можно помочь в этой ситуации.  Жители жаловались на высокие и непрозрачные тарифы ЖКХ. Так, пенсионеркаШенталы пожаловалась, что у нас очень дорогая вода – 60 руб. 31 коп. куб. Другаядобавила: «Совсем запутали с оплатой за электроэнергию. Присылают завышенныесуммы». А житель поселка Романовка посетовал на газовиков, которые ежемесячновзимают плату за ВДГО, а работы своевременно не производят.  Временно исполняющий обязанности Главы региона жестко обратился ко всемобслуживающим организациям. «Мы будем проверять, куда идет каждая копейка. Нерубль, а именно каждая копейка. Человек должен знать, за что он платит. Людейнельзя обманывать. Иначе на смену вам придут другие компании», – сказал Н.И.Меркушкин.  Разговор с шенталинцами длился почти три часа. Говорили о многом. Зачитали дажестихи, которые сочинил наш местный поэт А.И. Кувшинов.  Завершая встречу, Николай Иванович отметил, что она прошла конструктивно.Разговор получился искренним,  душевным, интересным.  Шенталинцы же, в свою очередь, поблагодарили Временно исполняющего обязанности Губернатора за приезд в наш район. И выразили удовлетворение тем, что нашейобластью руководит высокопрофессиональный человек, умеющий слушать и слышатьлюдей.   
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